



## Tendrá MC candidato hasta enero, advierte Dante Delgado

**PATRICIA RAMÍREZ**

La dirección de Movimiento Ciudadano determinó que el próximo 20 de enero decidirá quién será su candidato a la presidencia de la República. Luego de que el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, regresó a la gubernatura y dejó la contienda presidencial.

Ante quejas de militantes cercanos al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, el Consejo Nacional avaló un nuevo proceso interno para determinar quién será su candidato.

Entre los nombres que se bajaran está el del coordinador de los diputados federales Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Maynez, que se perfilaba como ser designado directamente, pero finalmente se repondrá el proceso interno.

También se manejan los nombres del propio senador Dante Delgado, la senadora Patricia Mercado, Juan Zepeda y el diputado Jorge Álvarez Maynez, quienes participarán en el proceso interno.

Luego de una reunión interna, el dirigente nacional de MC, Dante Delgado

Rannauro, aseguró que en sólo 10 días Samuel García Sepúlveda y su esposa, Mariana Rodríguez, lograron cimbrar la vieja política y advirtió que el PRI y el PAN van a perder todo en el 2024.

"10 días bastaron para demostrar la fuerza de este Movimiento, para poner a temblar al régimen, para mandar al PRIAN a tercer lugar que confirmaran que son lo más detestable de la política mexicana. 10 días fueron suficientes para que se dieran cuenta de que les vamos a ganar y por eso reaccionaron así, recurriendo a las peores prácticas de la vieja política", sentenció en su discurso ante los integrantes de los órganos de dirección de Movimiento Ciudadano.

Advirtió además que muy pronto van a saber lo que es meterse con Movimiento Ciudadano, pues lograron sacar a Samuel García de la contienda presidencial, que ellos van a perder.

Asimismo, el senador señaló que lo único que consiguieron el PRI y el PAN es consolidarse como los partidos más odiados, con mayor rechazo y que más daño le han hecho a México.

LAURA LOVERA / EL SOL DE MÉXICO



El dirigente de MC dice que el PRIAN está acabado.